



El pleno desarrollo de habilidades emocionales, es primordial en la crianza y educación de niñas, niños y adolescentes: Laura Imelda Pérez Segura

“En definitiva, el pleno desarrollo de habilidades emocionales es primordial en la crianza y educación de niñas, niños y adolescentes; por ello, esta iniciativa busca incorporar acciones clave que fomenten dichas habilidades a través de la identificación, utilización, entendimiento y gestión de las emociones de manera eficaz y positiva”, puntualizó la Diputada Federal Laura Imelda Pérez Segura desde el Palacio Legislativo de San Lázaro.

<https://hojaderutadigital.mx/el-pleno-desarrollo-de-habilidades-emocionales-es-primordial-en-la-crianza-y-educacion-de-ninas-ninos-y-adolescentes-laura-imelda-perez-segura/>